

Président 1 : Comme John l'a indiqué, l'ancien président Trump a tendance à dire: « Nous allons imposer ces tarifs douaniers sur les importations et nous allons faire payer la Chine. » Mais on sait bien que ce n'est pas ainsi que fonctionnent les tarifs douaniers. C'est l'importateur qui paie le tarif douanier. Et l'exportateur étranger, le producteur étranger ou le gouvernement étranger n'a rien à voir avec l'application de ce tarif à l'importation. Donc, habituellement, lorsqu'un importateur introduit un produit et doit payer plus de taxes sur ce produit, il doit récupérer ce coût d'une manière ou d'une autre. Il peut vouloir réaliser des gains d'efficacité dans son usine, avec les pertes d'emploi qui s'ensuivent. Mais il est plus probable et plus fréquent qu'il ajoute ce prix à la valeur du bien final, qui se retrouve sur nos étagères, dans nos épiceries et, vous savez, partout dans l'économie. Je pense donc que cette conséquence est la plus évidente, car elle crée de l'inflation. Et nous en sommes actuellement à un moment dans l'économie nord-américaine où nous essayons désespérément d'empêcher l'inflation de grimper.